

## Convocan a jornada internacional De cara al sol dedicada a Martí

Categoría: Noticias

Creado: Domingo, 28 Enero 2024 15:51 - Última actualización: Domingo, 28 Enero 2024 15:52

Escrito por Director

Visto: 129



Eduardo Torres Cuevas –miembro del Consejo de Estado y director de la Oficina del Programa Martiano, convocó hoy desde Museo Finca El Abra, en Isla de la Juventud a la jornada internacional “De cara al sol”.

El también presidente de la Sociedad Cutural José Mart precisó que la convocatoria forma parte de la Jornada conmemorativa por el Aniversario 130 de la caída en combate de José Martí, que se extenderá desde el 28 de enero de 2024 hasta el 28 de enero de 2026, e incluirá tanto el natalicio como el fallecimiento del Héroe Nacional de Cuba.

## Convocan a jornada internacional De cara al sol dedicada a Martí

Categoría: Noticias

Creado: Domingo, 28 Enero 2024 15:51 - Última actualización: Domingo, 28 Enero 2024 15:52

Escrito por Director

Visto: 120



Expuso que es propósito de esta jornada con carácter bienal acercar a la sociedad mundial a las raíces del pensamiento cubano y a la cosmovisión martiana, que sirve de base y guía al proyecto social de país.

“De cara al sol” implica a instituciones martianas y de solidaridad con Cuba, y pretende resaltar la impronta del pensamiento de hombres como Félix Varela, José de la Luz y Caballero, Rafael María de Mendive, Enrique José Varona, Raúl Roa García, Julio Antonio Mella, Rubén Martínez Villena y Antonio Guitera Holmes, comentó.

## Convocan a jornada internacional De cara al sol dedicada a Martí

Categoría: Noticias

Creado: Domingo, 28 Enero 2024 15:51 - Última actualización: Domingo, 28 Enero 2024 15:52

Escrito por Director

Visto: 129



Asimismo, destacó que la jornada no es solo para la intelectualidad, sino para todos los sectores de la población, ya que estudiar la obra martiana hace crecer espiritualmente.

Además, recordó la frase del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz (1926-2016), cuando en 2003 a tenor de la I Conferencia Internacional Por el equilibrio del mundo dijo: “Martí es la idea del bien, y el bien nos pertenece a todos”.

## Convocan a jornada internacional De cara al sol dedicada a Martí

Categoría: Noticias

Creado: Domingo, 28 Enero 2024 15:51 - Última actualización: Domingo, 28 Enero 2024 15:52

Escrito por Director

Visto: 129



Torres Cuevas expresó su emoción por estar en el mismo lugar donde Martí se restableció de sus padecimientos físicos en 1870 gracias a los cuidados prodigados por la familia Sardá-Valdés, y haber participado en la marcha de las antorchas que protagonizó el pueblo cubano este 27 de enero en homenaje al Aniversario 171 del natalicio del Maestro.

## Convocan a jornada internacional De cara al sol dedicada a Martí

Categoría: Noticias

Creado: Domingo, 28 Enero 2024 15:51 - Última actualización: Domingo, 28 Enero 2024 15:52

Escrito por Director

Visto: 129



Al acto de presentación de la convocatoria, asistieron Rafael Ernesto Licea Mojena, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, Yusdanka Rodríguez Fuentes, integrante del Buró Municipal del Partido Comunista de Cuba, y Fernando León Jacomino, vice ministro de Cultura.

## Convocan a jornada internacional De cara al sol dedicada a Martí

Categoría: Noticias

Creado: Domingo, 28 Enero 2024 15:51 - Última actualización: Domingo, 28 Enero 2024 15:52

Escrito por Director

Visto: 129



## Convocan a jornada internacional De cara al sol dedicada a Martí

Categoría: Noticias

Creado: Domingo, 28 Enero 2024 15:51 - Última actualización: Domingo, 28 Enero 2024 15:52

Escrito por Director

Visto: 129



## Convocan a jornada internacional De cara al sol dedicada a Martí

Categoría: Noticias

Creado: Domingo, 28 Enero 2024 15:51 - Última actualización: Domingo, 28 Enero 2024 15:52

Escrito por Director

Visto: 129

